
 
 
 
 
___________________________________________________ 

1 

 

 

 

REQUERIMENTO N° 048/2021, DE 07 DE JUNHO DE 2021. 
 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Caridade 
 

 
EMENTA: Requerem do Sr. Secretário de Saúde do 
Estado, bem como do Governador do Estado do Ceará, 
em regime de urgência, a abertura da Policlínica 
Regional, sediada em Canindé, que atenderá os 
Municípios da Microrregião, no qual Caridade faz parte. 

 
O Vereador Antônio Fábio Dias Ferreira, signatário do partido PT, subscritos pelos demais 
Vereadores, com assento nesta Augusta Casa Legislativa e, no uso de suas atribuições legais e 
regimentais, vêm, respeitosamente, a presença de V. Exa., requererem, depois de ouvido o 
soberano Plenário, seja enviado ofício ao Senhor Secretário de Saúde do Estado, Senhor 
Carlos Roberto Martins Rodrigues Sobrinho (Dr. Cabeto), e ao Governador do Estado do 
Ceará, Camilo Santana, solicitando em regime de urgência, a abertura da Policlínica Regional, 
sediada em Canindé, que atenderá os Municípios da Microrregião, no qual Caridade faz parte. 
 
 

Sala das Sessões do Plenário Vereador Vicente Ricardo Lima, aos 07 de Junho de 2021. 
 

 
Antônio Fábio Dias Ferreira  

Vereador – PT 
 
 

Brenna Kezzia Rodrigues de Freitas 
Vereadora - PT 

Francisco Santiago 
Vereador - PT 

  
  

Francisco Adalberto Severino Teixeira 
Vereador - PTB 

Francisco Alexandre Lopes Pelúcio 
Vereador - PDT 

  
  

Francisco Cícero Uchôa Almeida 
Vereador - PDT 

Francisco Lauro Uchôa Martins 
Vereador - PDT 

  
  

José Erivaldo Gomes Fernandes 
Vereador - PDT 

Márcio Parente Pereira 
Vereador - PTB 

  
  

Orlando Victor Bezerra Lopes 
Vereador - PTB 

Sad Lutfi de Lemos Moura 
Vereadora - PSD 
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J U S T I F I C A T I V A 

 
 

Senhor Presidente,  
Senhoras Vereadoras,  
Senhores Vereadores, 
 
 

 

Canindé e os municípios da região sertão central cearense: Boa Viagem, Canindé, Caridade, 
Itatira, Madalena e Paramoti, com uma população aproximadamente de 198.061 habitantes 
(IBGE 2010), necessitam da inauguração da policlínica, para haver uma oferta maior de 
especialistas e exames para atender a população carente de nossa região, sem haver assim a 
necessidade de se deslocar para Fortaleza para consultas ou exames que serão ofertados 
nessa repartição. 
 
A inauguração da referida policlínica representa a realização de um sonho dos moradores e 
que vai garantir um atendimento muito mais rápido e de qualidade às milhares de famílias 
que residem em toda a região Sertão Central. 
 
Estamos enfrentando atualmente uma situação de pandemia e que todos os cidadãos têm 
direito a uma saúde de qualidade, que possibilite uma melhor perspectiva de vida para todos 
de sua família. 
 
O município de Canindé dispõe das instalações da Policlínica e tem como estimativa quando 
em pleno funcionamento a realização de 3.500 consultas (média/mês), em pelo menos 10 
especialidades. 
 
A inauguração e o início dos atendimentos da Policlínica de Especialidades Médicas, poderiam 
dar uma vazão dos atendimentos realizados pelo Hospital Regional São Francisco, que poderia 
priorizar os atendimentos de casos de urgência e emergência, e de casos graves de COVID-19, 
já que dispõe de estrutura hospitalar adequada para esses tipos de atendimentos. 
 
 


